

KS Tools prend des mesures exceptionnelles pour faire face au COVID-19

Située en Alsace, région particulièrement touchée par le virus COVID-19, l'entreprise KS Tools a pris la décision de mettre sa logistique à l'arrêt. Le service est assuré au maximum via télétravail pour les fonctions supports.

▪ **Une activité logistique suspendue**

Conformément aux recommandations du gouvernement, la plateforme logistique a suspendu son activité lundi soir. Une décision difficile mais mûrement réfléchie, comme l'explique Cédric GUELIN, Directeur Générale de la société :

« La sécurité et la santé de nos collaborateurs, de nos clients et de leurs proches sont nos priorités. La décision de stopper notre activité logistique n'a pas été simple à prendre, mais rien ne justifie de prendre des risques dès lors que l'on parle d'humain. Nous devons tous participer à l'effort collectif pour freiner la progression du virus. »

▪ **Les fonctions supports en télétravail**

L'outilier professionnel, 2nd du marché de l'outillage à main, est reconnu pour la qualité de ses outils mais aussi pour la qualité de son service et sa proximité avec les revendeurs et les utilisateurs. C'est pourquoi, fidèle à elle-même, l'entreprise a basculé certains postes en télétravail afin de poursuivre l'activité au maximum et garder le contact avec notamment les services technique, commercial et la comptabilité.

▪ **Une équipe soudée pour faire face**

L'ensemble de l'équipe KS Tools a fait preuve de responsabilité depuis le début de la crise sanitaire. Des mesures concrètes ont été mises en place dans l'entreprise dès janvier : application des gestes barrière, port du masque, désinfection des arrivages, préparation des postes informatiques portables... Soudée et motivée, l'équipe fera tout pour minimiser l'impact de cette crise et assurer au plus vite un retour à la normal.